



DECORA

COMMUNICATION VISUELLE

LE PARTENAIRE FIABLE DE VOTRE COMMUNICATION VISUELLE

DECORA EXISTE DEPUIS PLUS DE 60 ANS. QUAND ALAIN GALOIS, ALORS APPRENTI ET PASSIONNÉ PAR LA COMMUNICATION, LA REPREND EN 2000, IL LUI FAIT PRENDRE UN TOURNANT DÉCISIF JUSQU'À DEVENIR LA RÉFÉRENCE DE LA COMMUNICATION VISUELLE. CRÉATION, CONCEPTION, PRODUCTION, LES ATELIERS SITUÉS SUR LE SITE VERTISSA À CHÂTELAINE, TOURNENT À PLEIN RÉGIME.

Texte Constance Bonnay / Photo DECORA - iStock - Couverture : David Naldini

DECORA prend en charge des projets de communication visuelle sur tous les types de supports, du plus petit jusqu'au plus grand format. « On ne fait que ce qu'on sait bien faire, ce qui nous permet de travailler pour des secteurs d'activités variés et de répondre aux demandes, quel que soit leur niveau de complexité et d'exigence ». De la vitrine d'un commerçant de quartier aux acteurs de l'horlogerie de luxe en passant par l'automobile, l'immobilier et l'événementiel, cette diversité des mandats est appréciée par l'équipe d'Alain Galois. Novatrice et inscrite dans l'air du temps, DECORA se positionne sur la durabilité à travers l'utilisation exclusive d'encre écologique certifiée par les fabricants. De la création à la production et l'installation, l'ensemble du projet est pris en charge au sein des ateliers DECORA, par une équipe professionnelle et qualifiée.

Que ce soit pour un panneau de chantier, de la signalétique ou la réalisation de toiles géantes pour recouvrir un immeuble, des compétences pointues sont mobilisées : les différents profils qui interviennent sur un projet, conseillent au mieux les clients et élaborent les documents originaux adaptés aux contraintes de production. Les matériaux n'ont aucun secret pour les équipes, et les visuels qui sortent de l'atelier en vue de la pose, sont toujours d'une qualité optimale. DECORA fait partie des entreprises agréées par les transports publics pour l'habillage intégral ou partiel des trams et bus, une garantie de fiabilité supplémentaire pour les clients.

Par ailleurs, un département et un atelier spécifiques ont été créés pour l'habillage des véhicules, le covering complet ou partiel ainsi que l'installation de film de protection de carrosserie. Cette activité fait partie des prestations DECORA depuis plus de 15 ans avec une équipe de spécialistes, exclusivement dévouée à ce travail minutieux.

DECORA a déjà été élue entreprise formatrice de l'année, une récompense pour l'ensemble des équipes qui travaillent de concert dans un esprit dynamique et novateur. Sur cette lancée, la presque vingtaine de collaborateurs entend consolider l'expansion de l'entreprise et travailler sur des projets enthousiasmants pour des marques premium ou des événements emblématiques.



Alain Galois, directeur

VISUAL COMMUNICATION

THE RELIABLE PARTNER FOR YOUR VISUAL COMMUNICATION

DECORA HAS BEEN IN EXISTENCE FOR MORE THAN 60 YEARS. WHEN ALAIN GALOIS, THEN AN APPRENTICE WITH A PASSION FOR COMMUNICATION, TOOK OVER THE COMPANY IN 2000, HE TOOK IT TO A NEW LEVEL AND MADE IT THE REFERENCE IN VISUAL COMMUNICATION. CREATION, DESIGN, PRODUCTION, THE WORKSHOPS LOCATED ON THE VERTISSA SITE IN CHATELAINE, ARE RUNNING AT FULL SPEED.

DECORA takes on visual communication projects on all types of media, from the smallest to the largest format. "We only do what we know how to do well, which allows us to work for various sectors of activity and to respond to requests, whatever their level of complexity and requirement". From the window of a local shopkeeper to the luxury watchmaking industry, not forgetting the automotive, real estate and events sectors, this diversity of missions is appreciated by Alain Galois' team. Innovative and in tune with the times, DECORA works on sustainability through the exclusive use of ecological inks certified by the manufacturers. From design to production and setting up, the entire project is handled in DECORA workshops by a professional and qualified team.

Whether it's for a site sign, signage or the creation of giant canvases to cover a building, specialised skills are mobilised: the different profiles involved in a project provide advice to clients as best they can and draw up original documents adapted to production constraints. Our teams know all about materials and the visuals that leave the workshop for installation are always of the highest quality. DECORA is one of the companies approved by the public transport authorities for the full or partial covering of trams and buses, an additional guarantee of reliability for customers.

As a complement, a specific department and workshop have been set up for vehicle covering, full or partial covering and the installation of body protection film. This activity has been part of DECORA's services for over 15 years with a team of experts, exclusively dedicated to this meticulous work.

DECORA has already been elected training company of the year, a reward for all the teams who work as one in a dynamic and innovative spirit. Keeping this momentum, the team of nearly twenty employees intends to consolidate the company's expansion and work on exciting projects for premium brands or emblematic events.



Bâtiment Vertissa
Chemin J.-Ph. De Sauvage 37
1219 Châtelaine
Tél : +41 22 321 13 14
info@decora.swiss
www.decora.swiss